

■ SANTA MARTA DE TORMES



Foto de familia de todas las mujeres premiadas durante la gala. | FOTOS: EÑE

Unos premios “Con nombre de mujer”

El Ayuntamiento entregó sus galardones en una gala que contó con música, teatro y humor

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

PREMIAN la labor de mujeres de la localidad y de diversos colectivos, reconocen su trabajo, su esfuerzo y por eso, la gala que se celebró ayer en Santa Marta de Tormes para entregar los galardones “Con nombre de mujer” fue emotiva y cercana. Por tercer año consecutivo, el Ayuntamiento entrega este reconocimiento coincidiendo con el Día Internacional de la Mujer Trabajadora.

El premio “Arraigó”, el más emotivo de la noche, fue para Luisa García, que lleva viviendo en la localidad más de sesenta años, y Exaltación Sánchez por haber sabido hacer frente a las dificultades de la vida vinculada siempre a Santa Marta. El Premio a las Empresas de la locali-



Numeroso público llenó el auditorio Enrique de Sena.

dad fue para la pastelería Dolce Marla, Hobby OPunto y Floristería Azalea. Por su parte, el Premio Profesional, que reconoce la trayectoria profesional, fue para Otilia y María del Pilar García,

de Gestoría García Gómez. Por último, el Premio Social este año ha recaído en la asociación “Aguedas”, un colectivo que lleva más de 40 años colaborando en la dinamización de la localidad.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Las Canteras y Los Almendros ya tienen los dos primeros parques caninos del pueblo

Los recintos de ocio cuentan con fuente, papeleras y juegos

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Ayuntamiento de Villamayor, tras aprobar la ordenanza de tenencia de animales para regular los derechos y deberes de los dueños, avanza en la mejora de las condiciones para que los vecinos puedan atender a sus mascotas con la creación de dos nuevos recintos de ocio para perros. Los dos parques caninos, acometidos con una inversión de 7.500 euros

a cargo del Plan de Apoyo Municipal, se encuentran situados en dos puntos estratégicos del municipio: en la calle Lazarillo de Tormes en la urbanización Fonseca (al final de Las Canteras) y en la calle Amarando en el sector 17, urbanización Los Almendros. En este sentido, los responsables municipales aseguran que se han buscado estos espacios “porque son zonas en las que no se

molesta a los vecinos al estar algo más alejadas de las viviendas y porque es donde tradicionalmente se sale a pasear con los perros”. Unos recintos que pretenden facilitar que los dueños tengan un lugar de esparcimiento donde puedan tener a sus mascotas sueltas, vallados y delimitados y equipados con fuente, papeleras y se instalarán elementos de agility y juegos.



Uno de los dos nuevos parques para perros. | EÑE

■ CABRERIZOS



‘Juntas Caminando’. Con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer el Ayuntamiento de Cabrerizos organizó ayer una salida senderista por el término municipal de la localidad. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Taller de igualdad en Ciudad de los Niños. Los niños de Carbajosa que participan en el Club de Ciudad de los Niños celebraron una jornada sobre igualdad que incluyó un cuentacuentos y diseñaron una pancarta. | EÑE

■ DOÑINOS DE SALAMANCA



Café tertulia en el Día de la Mujer. La Asociación de Mujeres Mercedes Amaro de Doñinos ha organizado un café tertulia para conmemorar el Día de la Mujer que contó con la proyección de la película “Big eyes”. | EÑE